

Le ski

Nous sommes allés skier tous les jours sauf mercredi (journée raquettes) au Col de Portet à St-Lary dans les Pyrénées.

Le Col de Portet est à 2215 mètres d'altitude.

Pour monter sur les pistes, nous avons pris les « œufs »(les télécabines).

Nous avons été séparés en 3 groupes, selon notre niveau.

Mon moniteur de ski s'appelle Max.

On a fait du « hors-piste », on a appris à freiner et faire des virages en chasse-neige.

A la fin de notre super semaine, nous avons passé une évaluation, moi j'ai eu mon flocon.

C'était super d'apprendre à skier !!!



Illustration 1: dans la télécabine



Illustration 3: photo de groupe



Illustration 2: une télécabine



Illustration 4: plan de la station de ski

Carla